



能美市立湯野小学校

学校だより

令和6年10月22日

No.8 発行 校長室

学びを生かして、実りの多い秋に！

清秋の候、皆様にはますますご清祥のこととお慶び申し上げます。

運動会では、応援ありがとうございました。家族の方の前とあって、子供たちは練習以上に頑張っていました。運動会での応援合戦や運動会後の団長の挨拶もとても感動するものでした。

秋は運動会の他、遠足や社会見学、授業参観や道徳の研究発表会を予定しています。学校としても、子供にとって実り多い秋にしたいものです。今後も学校へのご理解ご協力お願い致します。



運動会

10月12日(土)は、運動会がありました。今年の表現は低(リズム:にんじやりババン)、中(民舞:よさこい)、高(組体操:フラッグ&組体操)の3つに分かれて行いました。団競は、赤白の抜きつ抜かれつの非常に見ごたえのある競技でした。個走や全員リレーも観客の皆さんを引き込む見事な走りでした。

湯野小学校の子供たちの素晴らしい姿をお見せすることができたと思います。

4年生 九谷焼販売

4年生は総合の時間に九谷焼について学習しています。少しでも多くの人に九谷焼を広めるために、19日(土)、20日(日)に行われた、九谷陶芸村祭りに出店し、自分たちの作った箸置き、小皿等を販売しました。4年生の家族や、新聞で知った地域の方が買いに来てくれました。ありがとうございました。

